

Le Quotidien

DE ROUBAIX-TOURCOING

La houille blanche et le Nord

Paris, 10 février 1923. Pour le malheur des pauvres maris, les femmes et les couturiers... La Houille Blanche est inépuisable. Le subira peut-être quelque retard, mais nous le verrons.

L'organisation Alliée en Rhénanie

La France et la Belgique sont d'accord sur les mesures à prendre

M. Jaspas s'est entretenu aujourd'hui avec M. Poincaré. Il s'agissait pour les gouvernements belge et français, de s'entendre sur les mesures à prendre contre la résistance allemande en Rhénanie.

La Ruhr sera interdite aux ministres allemands

Paris, 10. — Les gouvernements belge et français ont constaté que la visite du chancelier dans la Ruhr avait eu pour effet de provoquer une excitation dangereuse, particulièrement chez les grands industriels, les fonctionnaires et agents.

Deux pollus attaqués à Bochum

Frappés à coups de couteau leurs blessures sont peu graves néanmoins

Dusseldorf, 10. — Dans la nuit de vendredi à samedi, deux militaires français, en cantonnement près de Bochum, se sont rendus dans cette ville, malgré la défense expresse qui leur avait été faite.

Une division entière arriverait à Essen

Berlin, 10. — Suivant une dépêche d'Essen à la « Gazette de Voss », l'autorité militaire française a fait savoir aux autorités allemandes d'Essen que de nouvelles troupes arriveraient bientôt dans le district d'Essen.

Plus de musique allemande chez nos éditeurs

Paris, 10. — « Comœdia » annonce que le Conseil de la Chambre Syndicale des Éditeurs de Musique a décidé à l'unanimité, que les éditeurs français ne vendraient plus aucune musique imprimée par un éditeur allemand, tant que durerait le boycottage de la musique française en Allemagne.

LE TABAC SAUVEUR

QUE de disputes, de querelles et de drames ont eu, pour seul motif, le tabac!

Le chef de bureau X..., qui est cependant dans la vie courante un fort bonhomme a fait mourir de chagrin sa belle-mère pour avoir refusé de lui sacrifier sa pipe.

Graves incidents à Fort de France

La gendarmerie tira sur les grévistes et il y eut de nombreuses victimes

Paris, 10. — M. Legrosillière, député de la Martinique, télégraphie à son collègue, M. Boissieu, député de la Guadeloupe, Fort-de-France, 10. — Après l'échafaudage électoral de Morne-Plant, au cours de laquelle, il y a eu un mort et huit blessés.

A propos de la réintégration des cheminots révoqués

Paris, 10. — Au cours de la réunion qu'elle a tenue hier, la commission exécutive de la Fédération nationale des cheminots confédérés a rappelé l'action qu'elle n'avait cessé de mener et qu'elle poursuivait sans relâche, dans le but de faire réintégrer les révoqués de 1920.



Réflexions sur les masques

Les masques? Les esprits grincheux les condamnent. La joie trop débordante, un peu grossière — je le concède — qu'ils permettent les scandales et, au nom de la sacro-sainte morale, ils lancent contre eux l'anathème.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Les masques? Je les aime de m'aider à comprendre les hommes — car, pour qui sait les regarder, ils sont un précieux enseignement.

Une grave menace plane sur l'Europe

Angora maintient ses exigences et Moscou prépare la mobilisation de son armée

Nos lecteurs sont au courant des divers incidents qui se sont produits à Smyrne ces jours derniers. Les autorités turques ont à diverses reprises adressé sommation aux Alliés d'avoir à retirer leurs navires de guerre du port ottoman.

Les navires alliés restent à Smyrne

Les puissances, la Hollande même, sont d'accord sur ce point

Constantinople, 10. — On peut penser que les Turcs comprendraient rapidement que toute insistance de leur part serait vaine et dangereuse, car l'unité des vues alliées vient encore de se manifester.

La mobilisation de l'armée rouge

Elle s'effectue au Nord-Ouest de Moscou et en Ukraine

Paris, 10. — On affirme que les Soviets viennent de prescrire des mesures de mobilisation dans le district nord-ouest de Moscou.

Après Lausanne Constantinople

Les pourparlers continuent dans la capitale ottomane

New-York, 10. — On croit savoir que c'est à Constantinople, où les pourparlers se continuent entre les haute commissions alliées et les représentants d'Angora, que la paix serait définitivement signée.

M. Charles Reibel dans l'Aisne

Le Ministre des R. L. visitera Soissons, Crouy, Laon, etc

Paris, 10. — M. Charles Reibel, ministre des Régions libérées, quittera Paris lundi matin pour effectuer un tourné d'inspection dans le département de l'Aisne.

Près du Bourget, une moto se jeta contre un arbre

DEUX HABITANTS DE SIN-LE-NOBLE ONT ETE BLESSES

Deux habitants de Sin-le-Noble viennent d'être victimes d'un très grave accident de motocyclette. Voici dans quelles circonstances.

L'assassiné inconnu

On vient d'inhumier à Saint-Quentin le cadavre d'un homme qui n'a pu être identifié.

L'élégant Serge et ses deux amies

L'une d'elles, "Zouzou", a fait son apparition

Paris, 10. — Les débats de l'affaire Serge de Lenz se sont poursuivis cet après-midi devant la Cour d'Assises de la Seine.

Un singe se révéla excellent policier

Il arrêta un inconnu qui cambriolait ses matras

Paris, 20. — Les époux Malatesta, qui revenaient d'Amérique du Sud, rapportent un jeune singe renfermant les vêtements d'un appagagement meublé de la rue Saint-Dominique.

Plus de musique allemande chez nos éditeurs

Paris, 10. — « Comœdia » annonce que le Conseil de la Chambre Syndicale des Éditeurs de Musique a décidé à l'unanimité, que les éditeurs français ne vendraient plus aucune musique imprimée par un éditeur allemand.

1.073 accidents de mine et 1.152 ouvriers tués

Tel est le bilan d'une année dans les houillères anglaises

Le département anglais des mines annonce que l'année dernière, il s'est produit dans les exploitations du sous-sol et similaires du Royaume-Uni, 1.073 accidents, ayant entraîné la mort de 1.152 personnes.



NAVA PACHA.

Le tout est de savoir ce que deviendront nos charbonnages dans cette affaire.

Je crois pouvoir affirmer qu'ils sont moins menacés qu'on se l'imagine.

En résumé, le développement de la Houille Blanche n'est pas illimité.

On ne dira que les prix du charbon sont fonction des salaires et des frais généraux.

En vérité, je vous le dis, les fameux sept sauteurs de France, car la fumée dont ils alimentent s'enveloppe comme d'un brouillard de rêves.

Quant à Caleb, il a disparu depuis cette aventure.

Un individu, les deux bras en l'air, s'écriait : « Ne tirez pas ! »

Un malfaiteur, en train de cambrioler le cabinet noir renfermant les vêtements avait été surpris par le singe, qui l'avait enfoncé.

Quant à Caleb, il a disparu depuis cette aventure.

Un nouvel et grave incident a eu lieu; la gendarmerie a fait feu sur un groupe de grévistes qui passait sur la route coloniale devant l'usine à sucre Bassignat.

Il y a eu quatre morts et cinq blessés.

M. Soult parla du Vol commis chez Mme Chevignat, rue Copernic.

M. de Tessancourt, trop âgé restera chez elle

Le docteur Paul, médecin-légiste, qui fut commis pour examiner le corps de Tessancourt, l'une des amies de Lenz, s'approche de la barre. Il estime que Mme de Tessancourt



LE MORT SANS NOM